

Maître Blandine ANGLADE

Avocat à TOULOUSE (31400),
128 Grande rue Saint-Michel,
Tél. : 05.62.26.04.07
@mail : avocat@onotoulouse.fr



ATTESTATION DE PARUTION

INSERTION SUR
lejournaltoulousain.fr
du 31/07/2020

CERTIFICAT
SI-2020-07-29-0001



Aux termes d'un acte sous seing privé en date à TOULOUSE du 30 juin 2020, enregistré au Service départemental de l'enregistrement Toulouse le 10 juillet 2020 Dossier 2020 00018931 référence 3104P61 2020 A 04033, Monsieur Philippe Raymond **VIARD**, Commerçant, demeurant à BALMA (31130) 10 rue du Ruisseau du Loup, né à PETIT-JEAN, (MAROC) le 8 novembre 1955, Célibataire ? immatriculé au RCS de TOULOUSE sous le numéro sous le numéro 325573038, A CEDE A :

Monsieur Christophe Jean Maximilien **MAZAS**, demeurant à TOULOUSE (31500) 147 rue du Faubourg BONNEFOY, Né à TOULOUSE (31000), le 22 novembre 1964, Célibataire, Entrepreneur individuel, agissant en qualité d'entreprise individuelle à responsabilité limitée dénommée EIRL MAZAS, sis à TOULOUSE (31500), 133 rue du Faubourg BONNEFOY, immatriculée au Registre du commerce et des Sociétés de TOULOUSE sous le numéro 848 540 811, Désignation du fonds : fonds de commerce de LAVERIE AUTOMATIQUE sis à TOULOUSE (31500), 133 Rue du Faubourg Bonnefoy, lui appartenant, connu sous le nom commercial SELF LAVERIE, et pour lequel il est immatriculé au RCS de TOULOUSE, sous le numéro 325573038.

Le cessionnaire est propriétaire du fonds vendu à compter du jour de la signature de l'acte. L'entrée en jouissance a été fixée au jour de la signature.

La cession est consentie et acceptée moyennant le prix principal de VINGT HUIT MILLE EUROS (28.000 €), s'appliquant :

- aux éléments incorporels pour MILLE EUROS (1.000 €),
- au matériel pour VINGT SEPT MILLE EUROS (27.000 €)

Les oppositions, s'il y a lieu, seront reçues en la forme légale dans les dix jours de la dernière en date des insertions prévues par la loi, au cabinet de Maître Blandine ANGLADE, Avocat au Barreau de TOULOUSE, domiciliée 128 Grande Rue Saint Michel, 31400 TOULOUSE où domicile a été élu à cet effet.